
写真は加⼯して掲載しています。

⼊学して初めての給⾷です。給⾷は⼦どもたちにとって学校⽣活の中で楽しみな活動の⼀つ
です。私が⼦どもの頃と⽐べて⼤違いです。あったかくておいしい給⾷。特に「橿原市の給⾷
はおいしい」と他郡市から転勤してこられた先⽣⽅は、そうおっしゃいます。１年⽣にとっ
て、今⽇から始まった⼩学校の給⾷のお味はどうだったでしょう。また、いっぱいおかわりも
してくださいね。コロナ感染防⽌のために楽しくおしゃべりをしながら⾷べることができない
のはちょっぴり残念ですが・・・。今はまだ、みんな前を向いて静かに⾷べています。仕⽅あ
りませんよね。⼀⽇も早いコロナの収束を願います。 
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